

Bezirksfeuerwehr Schwaz:

Wissenstest für Feuerwehrjugend Besichtigung des Tauernkraftwerkes

Am Wochenende konnten die Jungfeuerwehrmänner im Alter von 12 bis 16 Jahren des Bezirkes Schwaz ihr Erlerntes aus der Winterschulung unter Beweis stellen. Bezirksfeuerwehr-Jugendsachbearbeiter Manfred Danzl organisierte für den Bezirksfeuerwehrverband in den Räumen der Tauernkraftwerke in Mayrhofen den Wissenstest für die Feuerwehrjugend auf Bezirksebene. Mit der Durchführung wurde unter anderem auch die Freiwillige Feuerwehr Mayrhofen betraut.

76 Buben waren zum Wissenstest angetreten. Weitere 22 Jungfeuerwehrler der neu gegründeten Jugendfeuerwehrgruppe Kaltenbach waren nur als Kibitze gekommen, sie schnupperten einmal in den Ablauf beim Wissenstest hinein,

sie nehmen erst im nächsten Jahr daran teil, für sie war es ein Informationstag. Feuerwehrlandes-Jugendsachbearbeiter Josef Blaas überzeugte sich von der Richtigkeit des Feuerwehrtestes.

Der Feuerwehrynachwuchs mußte Fragen aus dem Stoff eines Grundlehrganges beantworten, Armaturen von Feuerwehrgeräten identifizieren, mit Karte und Kompaß umgehen sowie Dienstgrade, Funktionsabzeichen und verschiedene Knoten erkennen. Zur weiteren Information wurde ein Feuerwehrfilm vorgeführt.

Im Anschluß an den Wissenstest führten Ing. Werner Palaver und Ing. Helmut Kaschka die Jugendfeuerwehrler durch die Betriebsräume. In der Kantine wurden alle zu einer Gratisjau-

se eingeladen.

Preise gab es für jene Feuerwehrgruppen, die sich etwas von der Betriebsführung merken und die gestellten Fragen richtig beantworten konnten. Die Feuerwehrjugendgruppe Mayrhofen siegte vor der FF Ramsau und FF Stans.

Im Rahmen der Abschlußfeier überreichten Bezirkskommandantstellvertreter Klaus Erler und die Abschnittskommandanten Karl Geiler (Schwaz) und Wilhelm Kröll (Mayrhofen) sowie der Bezirksfeuerwehr-Jugendsachbearbeiter die Wissenstest-Leistungsabzeichen.

Insgesamt wurden von den 11 Feuerwehrjugendgruppen 10 Gold-, 44 Silber- und 22 Bronze-Wissenstest-Leistungsabzeichen erarbeitet.



Im Bild die 10 Nachwuchsfeuerwehrebuben die beim Wissenstest in Mayrhofen das Goldene Wissenstest-Leistungsabzeichen bekamen, links Feuerwehrlandesjugendsachbearbeiter Josef Blaas und Abschnittskommandant Karl Geiler, von rechts Bezirksfeuerwehr-Jugendsachbearbeiter Manfred Danzl und Bez.-Kdt.-Stv. Klaus Erler.